

LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltíberoOptio - 05 Jul 2010 23:16

Artículo de Arturo Pérez Reverte:

[b]Ya ni siquiera se estudia en los colegios, creo. Moros y cristianos degollándose, nada menos. Carnicería sangrienta. Ese medievalista fascista, etcétera. Pero es posible que, gracias a aquello, mi hija no lleve hoy velo cuando sale a la calle. Ocurrió hace casi ocho siglos justos, cuando tres reyes españoles dieron, hombro con hombro, una carga de caballería que cambió la historia de Europa. El próximo 16 de julio se cumple el 798 aniversario de aquel lunes del año 1212 en que el ejército almohade del Miramamolín Al Nasir, un ultraradical islámico que había jurado plantar la media luna en Roma, fue destrozado por los cristianos cerca de Despeñaperros. Tras proclamar la yihad –seguro que el término les suena– contra los infieles, Al Nasir había cruzado con su ejército el estrecho de Gibraltar, resuelto a reconquistar para el Islam la España cristiana e invadir una Europa –también esto les suena, imagino– debilitada e indecisa.

Los paró un rey castellano, Alfonso VIII. Consciente de que en España al enemigo pocas veces lo tienes enfrente, hizo que el papa de Roma proclamase aquella cruzada contra los sarracenos, para evitar que, mientras guerreaba contra el moro, los reyes de Navarra y de León, adversarios suyos, le jugaran la del chino, atacándolo por la espalda. Resumiendo mucho la cosa, diremos que Alfonso de Castilla consiguió reunir en el campo de batalla a unos 27.000 hombres, entre los que se contaban algunos voluntarios extranjeros, sobre todo franceses, y los duros monjes soldados de las órdenes militares españolas. Núcleo principal eran las milicias concejiles castellanas –tropas populares, para entendernos– y 8.500 catalanes y aragoneses traídos por el rey Pedro II de Aragón; que, como gentil caballero que era, acudió a socorrer a su vecino y colega. A última hora, a regañadientes y por no quedar mal, Sancho VII de Navarra se presentó con una reducida peña de doscientos jinetes –Alfonso IX de León se quedó en casa–. Por su parte, Al Nasir alineó casi 60.000 guerreros entre soldados norteafricanos, tropas andalusíes y un nutrido contingente de voluntarios fanáticos de poco valor militar y escasa disciplina: chusma a la que el rey moro, resuelto a facilitar su viaje al anhelado paraíso de las huríes, colocó en primera fila para que se comiera el primer marrón, haciendo allí de carne de lanza.

La escabechina, muy propia de aquel tiempo feroz, hizo época. En el cerro de los Olivares, cerca de Santa Elena, los cristianos dieron el asalto ladera arriba bajo una lluvia de flechas de los temibles arcos almohades, intentando alcanzar el palenque fortificado donde Al Nasir, que sentado sobre un escudo leía el Corán, o hacía el paripé de leerlo –imagino que tendría otras cosas en la cabeza–, había plantado su famosa tienda roja. La vanguardia cristiana, mandada por el vasco Diego López de Haro, con jinetes e infantes castellanos, aragoneses y navarros, deshizo la primera línea enemiga y quedó frenada en sangriento combate con la segunda. Milicias como la de Madrid fueron casi aniquiladas tras luchar igual que leones de la Metro Goldwyn Mayer. Atacó entonces la segunda oleada, con los veteranos caballeros de las órdenes militares como núcleo duro, sin lograr romper tampoco la resistencia moruna. La situación empezaba a ser crítica para los nuestros –porque sintiéndolo mucho, señor presidente, allí los cristianos eran los nuestros–; que, imposibilitados de maniobrar, ya no peleaban por la victoria, sino por la vida. Junto a López de Haro, a quien sólo quedaban cuarenta jinetes de sus quinientos, los caballeros templarios, calatravos y santiaguistas, revueltos con amigos y enemigos, se batían como gato panza arriba. Fue entonces cuando Alfonso VII, visto el panorama,

desenvainó la espada, hizo ondear su pendón, se puso al frente de la línea de reserva, tragó saliva y volviéndose al arzobispo Jiménez de Rada gritó: «Aquí, señor obispo, morimos todos». Luego, picando espuelas, cabalgó hacia el enemigo. Los reyes de Aragón y de Navarra, viendo a su colega, hicieron lo mismo. Con vergüenza torera y un par de huevos, ondearon sus pendones y fueron a la carga espada en mano. El resto es Historia: tres reyes españoles cabalgando juntos por las lomas de Las Navas, con la exhausta infantería gritando de entusiasmo mientras abría sus filas para dejarles paso. Y el combate final en torno al palenque, con la huida de Al Nasir, el degüello y la victoria.

¿Imaginan la película? ¿Imaginan ese material en manos de ingleses, o norteamericanos? Supongo que sí. Pero tengan la certeza de que, en este país imbécil, acomplejado de sí mismo, no la rodará ninguna televisión, ni la subvencionará jamás ningún ministerio de Educación, ni de Cultura.[/i]

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltiberoCaesarAug - 09 Jul 2010 20:14

Soldu lo unico que pretendia decir es que te estas sintiendo atacado donde no te estan atacando. Y estamos, yo incluido, combiertiendo todo esto en un offtopic de la leche que pare ser francos creo que el no lo a empezado.

Respecto al tema del post yo soy de la opinion de Reverte nuestra historia puesta en manos de cualquier anglosajon daría para siglos de peliculas....pero con el nivel nacional en el campo nos salen peliculas como Alatríste, que creo q ya lo dije en su dia, fue la ultima pelicula "made in spain" que he permitido y permitire que me ilusione porque solo nos traen decepcion.

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltiberoSoldurio - 09 Jul 2010 20:20

Creo que el tema ni da, ni debe dar mas de si, por mi cerraría el hilo.

Insisto que no quiero, que si quisiera tampoco lo haría, porque aquí esta PROHIBIDO HABLAR DE POLITICA y pienso aplicar el cuento a todo lo que se publique en esta casa, me da igual que la alusión política sea por activa, por pasiva o por perifrástica,

Esto viene funcionando de cojón de mico durante mucho tiempo, porque nadie sabe las afinidades

políticas de los demás, ni le importa, pero cuando uno no te deja la menor duda sobre sus tendencias, solo puede ser porque esta supura de sus escritos y por lo tanto, esta incumpliendo una de las normas, yo diría La Norma, que rigen este foro.

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltiberoCaudillo - 09 Jul 2010 20:29

Yo creo Baal, que cuando alguien te deja las llaves de su casa te ofrece su mejor sillón te da las llaves de la librería te sirve una cervecita y te pone tu platito de aceitunas, y encima te dice oye pasate por aqui cuando quieras aunque yo no este. Y porcierto, ya sabes donde esta todo.

Si te pones a charlar con el, y hay un tema en concreto que esa persona que te ha brindado todos esos parabienes, le resulta incomodo. Creo que lo correcto seria cambiar de tema y seguir disfrutando de todas las demas comodidades . No crees???

Piensalo aplicate el ejemplo he imagina si yo fuera a tu casa he hiciera lo mismo

Un saludo

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por Baal Catalunya - 10 Jul 2010 11:19

Primero: si quereis, para no tener que cerra el hilo borro mis intervenciones y así tenemos la fiesta en paz.

Segundo: ¿que me emparanoyado un poquito? Vale, pero cualquier de nosotros se sentiria un pelín atacado si después de hacer una simple critica a un texto te viene alguien y te dice literalmente "*m e revienta leerte, todas y cada una de tus palabras, como ves soy franco y claro, pero solo puedo decirte eso, una cosa, porque como bien sabes y si no lo sabes aquí estoy yo para recordártelo, aquí no se habla de política*

". A ver cuantos de nosotros no se sentiria agredido (reaccionando mal) o un poco mosqueado si nos pasa eso. Y además, que yo sepa ni he denigrado ni me he metido con nadie, ni he defendado ninguna posición política.

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por Annibal - 10 Jul 2010 11:52

Aqui se va a llegar a un punto en que no se va a poder uno posicionarse en un comentario, solo se va a poder decir; HOla , ¿que tal?, buenas tardes...En serio;.... a Baal se le ve el plumero desde lejos, en eso tienes toda la razon Celtibero Soldurio, pero lo que haces en mi opinion es censurar, menospreciandole, una opinion que roza lo politico, sin animo de ofender a nadie; pero Hombre Soldurio; , no ves que todo esta relacionado con la politica, en cuanto uno da una opinion, en este pais (o paises), ¿ves'; ya estoy hablando de politica ya te tildan de tal y cual...es cierto que la primera impresion es importante, pero esto va mas allá...

No es que respalde a Baal, (que ademas no estoy de acuerdo en algunos de sus comentarios), Las normas del clan celtiberos son claras y hay que saber respetarlas y ademas aceptarlas y creo que en este hilo, hay posiciones, claro; e interpretaciones, con puntos de vista, con pequeños matices politicos; si se quiere, pero nada mas lejos de la realidad que nos toca vivir día a día.

Saludos.

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltiberoEmberrado - 10 Jul 2010 14:22

La norma de no hablar de política se puso para evitar este tipo de altercados. No por que sea política; sino por que crea problemas. Evidentemente se podrá ser mas o menos estricto sobre lo que se considera política pero la idea es esa.

Esto supone un esfuerzo por parte de todos. No sólo por cortarse a la hora de hacer cualquier comentario o postear algún texto. Luego explicar lo que realmente se quiere decir cuando se presenten las malas interpretaciones. Y tambien a la hora de leer; leer con buena intención tambien aporta algo.

El texto de Pérez Reverte es un claro ejemplo. Publicado originalmente dónde y cuando se ha publicado y por el tono y las formas que tiene está mas que claro que el autor está criticando una actitud y unas formas políticas que hoy día se dan en España. Yo cumulgo en parte con esas formas. De hecho me está llamando imbécil y acomplejado. Viendo esto asi pues ya desde partida el hilo venía "envenenado"; y es normal que haya saltado la liebre.

Pero vamos a hacer un esfuerzo. Aparte de esto. Pérez Reverte, nos recuerda un episodio de la historia que lamentablemente y como casi todos es poco conocido y nada valorado (En eso lleva mas razón que

un santo). Aparte de esto está escrito con la maestría y la franqueza habitual del autor y, lo mas importante. Aparte de esto se postea aqui y por alguien que no creo que tenga intención de traer el tema político al foro. Yo creo que la intención es traer un buen texto y recordar o comentar un episodio histórico y nada mas.

Ya lo dije otras veces. Es un esfuerzo; vale. Pero Tampoco creo que cueste mucho hacerlo. Algunos de los que por aqui se pasan no tienen esa actitud (y hablo de celtis y no celtis). Luego pasa esto. Es inevitable que, de vez en cuando, tengamos discusiones políticas y que alguien vea tal intención en algo. Pero si en lugar de quedarnos de primera en eso le buscamos otra vuelta y el que tiene que recular; recula y reencamina. Pues no pasa nada. Pero es que algunos os vais por el lado que va directamente al enfrentamiento.

Resumiendo: La famosa y bastante discutida norma no está sólo para cumplirla. Tambien obliga tener aqui una actitud que muchos no tienen. Supongo que esto que digo caerá en saco roto como las otras veces. Una pena.

=====

Re: LA CARGA DE LOS TRES REYES

Publicado por CeltiberoEpG - 12 Jul 2010 03:27

Saludos,

Post cerrado y santas pascuas.

=====